

Abschied: Personalchef Georg Linseisen verlässt die Kreissparkasse. Nach 49 Jahren als Sparkassler geht es in den Ruhestand.

Kelheim (KSK-KEH). Der Personalchef Georg Linseisen verlässt nach 49 Jahren die Kreissparkasse Kelheim in den wohlverdienten Ruhestand. Vorstand, Verwaltungsrat und einige Mitarbeiter verabschieden sich bei einer Abendveranstaltung bei „ihrem“ Personalchef.

Georg Linseisen begann am 01.08.1969 die Lehre zum Bankkaufmann in der damaligen Kreissparkasse Mainburg. Nach erfolgreichem Abschluss im Jahre 1972 wurde Linseisen in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen.

Er wurde mit verschiedenen Aufgaben als Sachbearbeiter und Vertreter von Zweigstellenleitern vertraut gemacht. Zwischen April 1972 und Juli 1973 leistete der gebürtige Hebrontshausener seinen Grundwehrdienst. Nach einigen Jahren in den Geschäftsstellen und internen Abteilungen absolvierte Linseisen den Ausbildungseignungs-Lehrgang (AdA) sowie den Betriebswirt.

Ab dem 01.01.1979 übernahm er eine Stelle als Personalsachbearbeiter. Ab 1985 wurde der Moosburger als Gruppenleiter in der Personalabteilung, der Stammdatenkontrolle oder der Materialverwaltung eingesetzt.

Georg Linseisen war von 1988 bis Frühjahr 2018 Abteilungsleiter der Kreissparkasse Kelheim. Unter der Woche lebte und arbeitete er in Kelheim. Der Abensberger Christian Amberg übernahm kürzlich die Verantwortung der 470 Mitarbeiter im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse.

Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz beschrieb den scheidenden Personalchef seines Kreditinstituts anhand der Anfangsbuchstaben seines Nachnamens:

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Telefax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Juni 2018



Loyal
 Integration
 Neutral
 Sparkassler
 Ehrlich
 Immer da
 Schorsch
 Erfahren
 Nachfolge

Vorstand und Verwaltungsrat der Kreissparkasse Kelheim bedanken sich bei Georg Linseisen für den Einsatz zum Wohle der Sparkasse.



Kelheims Bürgermeister und stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender Horst Hartmann, Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz, Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Georg Linseisen sowie Landrat und Verwaltungsratsvorsitzender Martin Neumeyer
 Bild: Kreissparkasse Kelheim, Johann Stocker

